



Pfarrfest der Pfarrei St. Sebastian



Am Sonntag, den 9. Juni, feierte Kaplan Stefan Leitenbacher einen Gottesdienst, der von der Musikkapelle Ramsau musikalisch gestaltet wurde. Nach dem anschließenden Standkonzert am mobilen Pfarrheim beim Mesnerhaus sorgten fleißige Helfer/innen aus der Pfarrei, unterstützt vom Kaplan, bestens für das leibliche Wohl. Am Ende des Standkonzertes fanden sich ein paar Musiker zusammen, die zur Freude aller weiterspielten. Viele Besucher verbrachten einige schöne Stunden in geselliger Runde. Der Erlös des Pfarrfestes kommt der kirchlichen Jugendarbeit zugute und bei Bedarf auch den vom Hochwasser Geschädigten. Ein herzliches Vergelt's Gott allen Helfer/innen sowie allen Kuchenspendern.

Stefan Leitenbacher, Kaplan

